



Estandarte Católico

DIARIO DE TORTOSA

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS
EXCEPTO LOS FESTIVOS

Redacción y Administración
Moncada, 13
Precio de suscripción
1 peseta al mes
 Toda la correspondencia al Director.

Año X, Lunes 3 de Septiembre de 1900 N.º 2757

LOS SUCESOS DE CASTELLÓN

Tomando de nuestro querido compañero «La Verdad» de Castellón, adelantamos á nuestros lectores la noticia de que el día 10 de Diciembre próximo se verá en aquella Audiencia, la causa por los escandalosos sucesos ocurridos en Julio del pasado año, y de que fueron víctimas los católicos de aquella capital que, por confesar á Cristo, y siguiendo las enseñanzas del Padre común de los fieles y de los Obispos, honraron sus casas con la imagen del Corazón de Jesús.

La rabia de los revolucionarios se desbordó entonces ocasionando sangrientas contiendas, en lo cual fueron ayudados por las autoridades liberales-conservadoras, como es público y notorio, y es natural también, pues tan enemiga del Corazón de Jesús y su reinado en España, es la revolución fiera como la revolución mansa. Defenderán á los católicos el elocuente abogado carlista de Castellón y fervoroso católico D. Manuel Bellido y Alba, y nuestro querido Director y Jefe del partido católico-nacional, don Ramón Nocedal; y á los liberales, los Sres. Blasco Ibañez y Gasset por ahora.

Pidan á Dios nuestros amigos para que la vista del proceso sea á mayor honra y gloria de la causa de la verdad y de la justicia. Y mientras llega el día en que los tribunales resuelvan sobre tan caras pretensiones, vayan viendo todos y recordando todos de qué manera han ido tomando asiento al lado de los enemigos declarados de Cristo, las autoridades políticas y administrativas, hechura y semejanza de los Silvela, Pidal, Azcárraga y demás regeneradores y písimos mestizos con quien quisieran vernos abrazados y confundidos muchos graves varenos y antiguos amigos, con lo cual ya no habría redención para España.

Lo que antecede, es tomado de nuestro querido compañero «El Siglo Futuro», el cual, además, inserta varios documentos, conocidos ya de nuestros lectores, y que, indudablemente, irán unidos á la causa.

Procuraremos no descuidar asunto de tanta importancia, y daremos á conocer á nuestros lectores todo cuanto llegue á nuestro poder.

ORONICA

Con la animación de todos los años van transcurriendo las presentes fiestas.

Ayer en la Catedral tuvieron efecto los Divinos Oficios con un concurso de fie es extraordinario. Celebró el Excelentísimo Presidente del Cabildo Doctor D. Juan J. Hidalgo. No hubo pontifical por no hallarse todavía restablecido por completo, de los lesiones que sufrió, nuestro amantísimo Prelado. Cantó la glorias de Nuestra Patrona el P. Trobat, paisano nuestro, quien dejó bien sentada su reputación; é hizo honor á la ilustre orden de Santo Domingo. Por la tarde se efectuó la procesión, resultando lucidísima.

Como en la noche anterior, amenizó la velada en el Parque, la banda de Tivisa; la cual tomó parte ayer en todos los festejos, pues con la «Lira Dertosense» ha ocurrido algo, que no queremos indagar.

Esta tarde continuará en la Catedral, á las 6, el solemne Novenario consagrado á Nuestra Excelsa Madre y Patrona, con sermón por uno de los Padres Dominicos ya conocidos.

—Como en años anteriores, sólo publicamos hoy una hoja, á fin de que nuestros cajistas puedan disfrutar de las fiestas.

—De los 11.696 reclutas últimamente llamados, corresponden á la zona de Tarragona, 131.

—Se ha remitido al Ministerio de la Gobernación el recurso de alzada interpuesto por los vecinos de Tortosa

D. Francisco Casé y D.ª Clementina Verges, pidiendo la nulidad del arbitrio municipal de canalones y puertas.

—Han llegado á Bilbao los señores Obispos de Pamplona, Jaca y Cartagena, para asistir al novenario que se está celebrando en honor de la Virgen de Begoña.

—Telegrafían de Buenos Aires, que se han embarcado 120 peregrinos para visitar Montserrat y después ir á Roma.

—Un despacho de Ancona comunica que en Yang-Tai ha sido asesinado el misionero Cresibeli y que todas las misiones están en inminente peligro.

Para fiestas

Cuantos deseen obtener globos y otros objetos para iluminar las casas durante las fiestas, dirijanse á don Francisco Esperanzí, calle de Moncada, 18.

Relojería Climent

En este establecimiento, con motivo de las fiestas de Nuestra Patrona, se han puesto á la venta un variado surtido de relojes de última novedad.

Merece toda nuestra recomendación la Relojería de D. Manuel Climent, calle del Angel, núm. 10.

No comprar ningún reloj, sin visitar antes esta Relojería.

Sastrería

La titulada del «Progreso», sita en la calle del Carbo, núm. 7, viste con prontitud, elegancia y economía.

Para convencerse, lo mejor es probarlo.

Sombrerería

J. Aloguín, sombrerero, ofrece á sus numerosos parroquianos las excelentes remesas de sombreros, que expresamente para estas fiestas ha recibido de Barcelona y del Extranjero, vendiéndolos á los mismos precios de fábrica.

Gran surtido de gorras de todas clases.

Para los Sres. Sacerdotes hay variadas existencias de sombreros y bonetes.

Calle del Angel, núm. 23.

FESTEJOS

Martes día 4

Continuación de la feria de ganados.

A las diez de la mañana, adjudicación de premios por un jurado competente, á los ganados que sean más acreedores á ellos, y que revisará gran solemnidad por ser nuevo en Tortosa, cuyo acto tendrá lugar en la plaza de Toros, el cual será amenizado por una banda de música, que tocará escogidas piezas.

Por la tarde á las cuatro, gran certamen musical en la plaza de Toros, en el que formará parte del Jurado, como Presidente, el eminente compositor y musicólogo, don Felipe Pedrell.

Por la noche, iluminación en el Parque, y serenatas por las bandas premiadas.

Miércoles día 5

A las ocho de la mañana, carreras de hombres. A las nueve, carreras de caballos en la carretera del Temple, organizadas por el Gremio de labradores de San Antonio.

Por la noche, iluminación y Verbenas en el Parque.

En venta

Lo están: dos casas en la calle de Benasqué, detrás del Casino de Artesanos, y una en la calle de la Parra. Informarán en esta imprenta.

Traslado

El médico Juan J. Cucala participa al público haber trasladado su consulta médica á la casa llamada *Pes de la Palla*, entre el Arsenal y el río.

Imprenta de «El Estandarte Católico»

